

Samtgemeinde Neuenkirchen
 Samtgemeinde Neuenkirchen

Neuenkirchen, den 17. Sep. 2019

Beschlussvorlage Samtgemeinde	Vorlage Nr.: SG/336/2019				
Revolution Train					
Beratungsfolge:					
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.	
Ausschuss für Bildung, Familie und Soziales	18.09.2019	nicht öffentlich	Vorberatung		
Samtgemeindeausschuss	19.09.2019	nicht öffentlich	Entscheidung		

Sachverhalt:

Der Revolution Train ist ein einzigartiges Projekt zur primären Drogenprävention und basiert auf Interaktivität und Wahrnehmung durch alle Sinne. Den Nordkreis-kommunen bietet sich die Möglichkeit, den Revolution Train vom 15. bis 24.04.2020 nach Ankum, Bramsche und Quakenbrück zu holen. In diesem Zug bzw. in den Wagons des Zuges können dann Schüler/innen aus dem gesamten Nordkreis des Landkreises Osnabrück das einzigartige und innovative Instrument der Drogenprävention kennenlernen und durchlaufen. Ziel des Präventionsprojekts für Kinder im Alter zwischen 12 und 17 Jahr ist es, ein authentisches Erlebnis einer Geschichte über die Ursprünge, Entwicklung und Folgen einer Drogensucht interaktiv zu vermitteln. Die Besucher des Anti-Drogen-Zuges begleiten diese Geschichte und nehmen durch interaktive Technologien an der Geschichte teil. So werden z.B. in Abschnitte des Zuges mit Hilfe multimedialer Techniken Drogennester, Gefängnis, Untersuchungsraum der Polizei und die Stätte von Autounfällen infolge von Drogenmissbrauch durchlaufen.

Der Verein zur Förderung der kommunalen Kriminalprävention in Bersenbrück e. V bietet nun den Nordkreiskommunen die Möglichkeit zur Teilnahme an diesem Projekt an. Die Jugendlichen werden während dieses Projektes eng von der Jugendpflegerin und gleichzeitig Präventionsbeauftragten der Samtgemeinde Neuenkirchen begleitet.

Beschlussvorschlag:

Die Teilnahme der Samtgemeinde Neuenkirchen am Revolution Train sollte erfolgen.